

Pressemitteilung

Einweihung des Planetenweges der Staatlichen Regelschule „Im Werratal“ Obermaßfeld

Die Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller, weihte am 25. Mai 2018 gemeinsam mit dem 2. Beigeordneten des Landrates, Rolf Baumann, mit Pädagogen der Staatlichen Regelschule „Im Werratal“ Obermaßfeld, der Projektgruppe der Klasse 10a und vielen Schülerinnen und Schülern den „Planetenweg“ ein.

Das Ergebnis entstand im Rahmen einer Projektarbeit, mit der sich vier Schüler der 10. Klasse im Schuljahr 2017/18 beschäftigt haben. Auf mehreren Anschauungstafeln sind Fakten und Hintergrundinformationen zu den Planeten unseres Sonnensystems zu lesen. Der Planetenweg vermittelt dem bestehenden Radweg nun eine neue Attraktivität und dient gleichzeitig als „Lehrpfad“, auf dem sich zum Beispiel Kindergärten und Schulen Wissen über unser Sonnensystem und die dazugehörigen Planeten aneignen können.

Mit der nun erfolgten Fertigstellung des Vorhabens geht für die Zehntklässler eine intensive Arbeitsphase zu Ende. Neben der schulischen Leistungsbewertung wurde ihnen zur Einweihung auch viel Lob und Anerkennung ausgesprochen.

Marina Heller zeigte sich sehr interessiert an dieser Projektarbeit. „Wir sehen dies als ein spannendes und erfolgreiches Umsetzen und freuen uns, als Förderer und Unterstützer dabei sein zu können. Gerade diese Nachhaltigkeit bestätigt unser Engagement und den richtigen Einsatz von Spendenmitteln. Die Sparkasse wird auch in Zukunft als verlässlicher Partner und Förderer zur Verfügung stehen.“, betonte die Vorstandsvorsitzende abschließend.

Meiningen, 25. Mai 2018

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de